

DOI: 10.18572/1812-3791-2020-12-9-14

## О судьбе уголовно-процессуального ареста в конкурсном производстве

**Шевченко Илья Михайлович,**

председатель судебного состава Арбитражного суда города Санкт-Петербурга  
и Ленинградской области,  
кандидат юридических наук  
*i.shevchenko@mail.ru*

Автор утверждает, что вопрос о судьбе уголовно-процессуального ареста при введении в отношении должника конкурсного производства упирается в фундаментальную проблему соотношения государства как суверена и государства как собственника. При этом в первом качестве публично-правовое образование не может создавать преимуществ для себя, действующего во втором качестве.

**Ключевые слова:** арест в уголовном процессе, конкурсное производство, залог в силу ареста.

### On the Future of a Criminal Procedure Arrest in Bankruptcy Proceedings

**Shevchenko Ilya M.**

Presiding Judge of the Commercial Court of Saint Petersburg and the Leningrad Region  
PhD (Law)

The author asserts that the question on the fate of a criminal procedure arrest after a winding up procedure is introduced against the debtor depends on the solution of a fundamental problem of how does a state as a sovereign relate with the state as a proprietor. The state acting in the first essence cannot create preferences for itself acting in the second essence.

**Keywords:** arrest in criminal proceedings, winding up procedure, pledge emerging from an arrest.